

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan Hasil Dan Pembahasan Penelitian Yang Berjudul “Pelaksanaan Pemusnahan Dalam Menjamin Kerahasiaan Rekam Medis” Rumah Sakit Methodist sudah mempunyai kebijakan pemusnahan rekam medis. Rumah Sakit Methodist sudah mempunyai SOP pemusnahan rekam medis, yaitu SOP retensi medis, SOP pemisahan rekam medis in aktif, dan SOP pemusnahan rekam medis. Pelaksanaan pemusnahan rekam medis di Rumah Sakit Methodist belum sesuai dengan surat Edaran Dirjen Yanmed. Karena dalam pelaksanaan pemusnahan rekam medis semua lembaran rekam medis di musnahkan termasuk ringkasan klinis.

5.1.1 Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian saran yang perlu di perhatikan untuk pengembangan di masa yang akan datang adalah sebagai berikut:

1. Disarankan Rumah Sakit Methodist membentuk tim penilai dokumen rekam medis, agar menjamin kerahasiaan informasi dokumen rekam medis yang ingin dimusnahkan. Tim penilai tidak hanya beranggotakan dari petugas rekam medis tetapi juga dari komite medik, perawat senior dan tenaga lain yang terkait.
2. Disarankan untuk menyediakan ruangan khusus rekam medis in aktif, agar pelaksanaan pemindahan rekam medis in aktif dapat berjalan dengan baik dan penataan dokumen tertata dengan rapi.

3. Disarankan pelaksanaan pemusnahan rekam medis, sebaiknya mengikuti seperti yang ada pada Surat Edaran Dirjen Yanmed yaitu dalam pemusnahan seharusnya ringkasan klinis tidak di musnahkan.

DAFTAR PUSTAKA

PERMENKES RI No. 269/MENKES/PER/III/2008 Tentang Rekam Medis.
Jakarta.2008

Depkes, RI. 2006. Pedoman Penyelenggaraan dan Prosedur Rekam Medis Rumah Sakit di Indonesia. Jakarta: Departemen Kesehatan RI.

Huffman, EK. 1994. Health Information Management. Berwyn, Illinois:
Physician's Record Company.

Barthos, Basir. 2007. Manajemen Kearsipan. Jakarta : PT Bumi Aksara

Agus Sugiarto dan Teguh Wahyono. 2005. Manajemen Kearsipan
Modern.Yogyakarta: Gava Media.

Hatta, G. 2008. Pedoman Manajemen Informasi Kesehatan di Sarana Pelayanan Kesehatan. Jakarta: UI Press

Notoatmojo. Metodologi Penelitian Kesehatan Jakarta. Rineka Cipta. 2010

Departemen Kesehatan RI. "Pedoman Penyelenggaraan dan Prosedur Rekam Medis Rumah Sakit Di Indonesia Revisi II ". (Jakarta: 2006).